



ホンダ寄居・小川新工場建設事業 暴力排除連絡協議会第2回総会を開催

ホンダ（本田技研工業株式会社）寄居新工場の造成工事が順調に進む中、ホンダ寄居・小川新工場建設事業暴力排除連絡協議会の第2回総会が、事業者等39社72人が出席して、8月28日に役場6階会議室で行われました。この協議会は、寄居新工場と小川エンジン工場の建設に参加する事業者等で組織され、暴力団による被害防止と暴力排除活動を一致団結して積極的に推進し、明るい地域社会づくりに寄与することを目的として、昨年9月に設立されたものです。

当日は同協議会の顧問になっている山田埼玉県警組織犯罪対策課長や吉田寄居警察署長、根岸副町長なども出席し、根岸副町長は、暴力排除に向けてより一層の協力体制づくりと併せ、事業に対する地域住民の理解を得るために、情報提供についても努力するようあいさつしました。

協議会では、今後も警察等の指導をいただきながら連絡会や研修会などを開催し、暴力排除活動を推進することを再確認しました。



荒川から町を見る! 第13回荒川いかだ下り開催!!

今年で13回目を迎えた荒川いかだ下りが、8月24日に2008荒川いかだ下り実行委員会（豊田康業会長）主催で開催されました。当日は小雨の降るあいにくの天気でしたが、個性溢れるたくさんのいかだが荒川の清流を下っていました。



17年ぶりに町を訪問! 交通安全全国キャラバン隊

9月9日、交通安全全国キャラバン隊が寄居町を訪問しました。「交通安全全国キャラバン隊」は、国が交通事故防止と交通安全教育の普及・浸透を図ることを目的とし、全国的にキャラバン活動を展開しているもので寄居町には平成3年以来の訪問となりました。

キャラバン隊を迎えての歓迎式では、キャラバン隊長が野田聖子内閣府特命担当大臣の交通事故防止メッセージを伝達した後、町内を広報しながら次の目的地へ向かいました。

また、当日は役場周辺で街頭キャンペーンも実施され、交通安全母の会や交通指導員等各種団体が参加し、交通安全を呼びかけました。



鉢形城歴史館 竹製水鉄砲つくりを開催しました

鉢形城歴史館では、8月23日に親子で昔の遊びを体験してもらう「竹製水鉄砲つくり」を開催しました。参加者たちは、ノコギリやキリを使って竹を加工し、30cm程の筒型の水鉄砲を作り上げました。当日は、職場体験学習に来ていた寄居中学校の生徒も参加して、子供たちと一緒に作りました。最後に参加者たちは、思い思いに作り上げた水鉄砲を使って水飛ばし競争を行いました。外は、雨模様でしたが勢いよく水が放たれると、参加者から歓声が上がりました。



津久井町長が 町最高齢者と100歳到達者を表敬訪問

9月14日に津久井町長が、町の女性最高齢者である鳥塚つねさん（104歳）と今年度100歳を迎える落合きよさんを表敬訪問しました。

男性の最高齢者と100歳を迎える方へは、ご本人等の都合によりお伺いできませんでしたが、津久井町長からは、皆さんに町からの祝品を贈呈するとともに、100歳の方には国からの祝状等を伝達し、これからも長生きされるよう激励しました。



落合きよさん



鳥塚つねさん

各地区で敬老会を開催

9月6日、7日、14日、15日の4日間に75歳以上の皆さんを招待して、町内7地区で敬老会が盛大に開催されました。

当日は、式典に続きアトラクションがあり、小学校児童の合唱や作文の朗読、地区有志の皆さんによる芸能の披露などを観覧していただき、和やかな雰囲気の中で長寿を祝いました。

